

### はじめに

晴天が続き、日ごとに暑さが増してま  
いりましたが、保護者  
の皆様におかれましてはいかがお過ごしで  
しょうか。

さて、先日の三者面談にはお忙しい中、  
保護者の皆様にご来校いただき、ありがと  
うございました。限られた時間でしたが、  
家庭と学校が連携する上で、とても貴重な  
機会となりました。なかなかお伝えでき  
ていなかった普段の生徒の頑張りや共有でき  
る良い機会にもなりました。

今期は6 週間と今までにない長さとな  
りました。さらにそのなかで期末テストも  
実施され、生徒たちは、かなり疲れている  
様子でした。しかし、残ったものは疲労だ  
けでなく、しっかりとした達成感も生徒た  
ちは実感しているようです。この経験を糧  
に、2 学期も頑張ってくださいと思います。  
長期休みになるので、生活リズムが崩れ  
ないよう、ご支援いただければと思いま  
す。

2 学期もよろしくお願いいたします。

### 今期のLT

今期のLTは  
生徒たちで意見を  
出し合い、やりた  
いことを決めました。今期最初のLTは外  
で遊びたいということだったので、ケイド  
ロを行うことになりました。当日は天気も  
よく、絶好のケイドロ日和となり、生徒た  
ちは少年少女に戻ったように楽しんでいま  
した。

その次のLTは、三年生が修学旅行に行  
っており、一・二年でスポーツ交流会を行  
うことになりました。はじめは、お互いに  
緊張している様子がありま  
したが、交流をしていく  
ちにお互いに打ち解け合い、  
楽しむことができいまし  
た。来年は、自分たちが先  
輩の立場で、後輩たちと交  
流ができたらいいなと思  
いました。



### おすすめの本

せっかくの長い  
休みに、暇を持て  
余している人のた  
めに本を紹介したいと思います。

今回おすすめする本は『カラフル』（森  
絵都）です。ストーリーが面白く、長さも  
それほど長くなくて、比較的読みやすい小  
説です。映画化もされているので、映画と  
比較しながら読むのも  
面白いと思います。国  
語の宿題でも、簡単な  
読書感想文を出してい  
るので、是非この機会  
に読んでみてください。  
感想をお待ちしています！



### 生徒の皆さんへ

こんにちは担任  
の橋です。待ちに  
待った夏休み、み  
なさん有意義に過ごすことができいま  
すか？不規則な生活になっていませんか？  
さて、みなさん一学期を振り返ってみてど  
うだったでしょうか。楽しかった人、大変だ  
った人、いろいろ悩んだ人、何気なく過ごし  
た人、それぞれに差はあれど、充実した一学  
期だったのではないのでしょうか。誰もが入学  
前と比べて何かしらの変化を感じていること  
と思います。まず、この一学期を乗り越えた  
ことを自信にしてください。

来学期は一学期よりもさらに行事等が増  
え、より充実した学校生活になると思いま  
す。しかし、その分疲れも溜まりやすくなる  
ことが予想されます。無理なく自分のペー  
スで、できることをひとつひとつやっていま  
しょう。余裕があれば、せっかくなので楽し  
みましょう。



夏休みまでの写真



学年のインスタです。  
普段の様子を載せて  
います。  
良ければフォローお  
願い致します。



@TSUGENO2023GAKUNEN

～ 2023年度2期のおもな予定 ～

- ・ 8月27日(日): 超リフレ
  - ・ 8月28日(月): 二学期始業式
  - ・ 8月31日(木): インターンシップガイダンス
  - ・ 9月25日(月)
  - ・ 9月29日(金)
  - ・ 9月30日(土): 学園祭
- 学園祭準備週間

次回の帰寮日は8月27日(日)です。

リフレに参加される場合は26日(土)です。

バスは 16:00 17:10 18:10 「ピアゴ発」  
16:10 「もっくる新城発」です。

お間違えのないようご注意ください。

(※帰寮日より前に帰寮しても、学校には宿泊できません)

事故や熱中症に気をつけて  
充実した夏休みにしてください。

